



Liebe Roggwilerinnen und Roggwiler

### **Eidgenössische Wahlen: Danke**

Alle vier Jahre wählen wir unser eidgenössisches Parlament. Die Wahlen 2023 sind für die SP im Kanton Bern hervorragend ausgefallen. Einerseits konnten wir mit Flavia Wasserfallen den Sitz im Ständerat verteidigen. Andererseits haben wir Nationalratswahlen 20,7 % Wähleranteile erreicht, wir sind damit hinter der SVP mit Abstand zweitstärkste Partei. Wir danken allen Kandidierenden, egal von welcher Partei, für ihre Bereitschaft, sich zur Verfügung zu stellen. Und wir gratulieren allen Gewählten ganz herzlich. Besonders danken wir aber den Stimmbürgerinnen und Stimmbürgern, immerhin die Hälfte hat von ihrem Wahlrecht Gebrauch gemacht!

### **Personelle Veränderungen im Dorf**

Im Oktober-Roggwiler haben wir darüber informiert, dass Lena Meyer für Rosalia Haller in den Gemeinderat nachrücken wird. Lena tritt aus diesem Grund aus der Kommission zurück. Für sie nachrücken wird die erste Ersatzfrau, Michelle Mirabelli. Michelle ist 46 Jahre alt, wohnt seit fast 20 Jahren in Roggwil und ist ausgebildete Lehrperson. Damit ist sie bestens qualifiziert für die Mitarbeit dieser Kommission. Michelle Mirabelli: «Ich freue mich auf das Mitwirken in diesem Gremium!».

Auch in der Kommission für Umwelt und öffentliche Sicherheit kommt es zu einem Wechsel. Mitglied Urs Hügli hat aus persönlichen Gründen seinen Rücktritt erklärt. Die SP Roggwil freut sich, mit Thomas Stucki einen weiteren Vertreter der jungen Generation in eine solche Funktion delegieren zu dürfen. Thomas ist in Roggwil aufgewachsen. Er studiert Jura an der Universität Bern. In den letzten Monaten war er bei der SP Kanton Bern als Campaigner im Zusammenhang mit den eidgenössischen Wahlen tätig,

Wir gratulieren Michelle, Thomas und Lena zu ihren neuen Ämtern und wünschen ihnen bei den neuen Aufgaben viel Erfolg und Befriedigung.



Vlnr: Michelle, Thomas und Lena